

Se concretó la asignación del proyecto para el intercambiador de rutas 101 y 102, con una inversión de 65 millones de dólares

Principal



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 15/11/24 | Visitas: 192 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 102 | Puntaje: 3.7 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/se-concreto-la-asignacion-del-proyecto-para-el-intercambiador-de-rutas-101-y-102-con-una-inversion-de-65-millones-de-dolares_8508.php

SE CONCRETÓ LA ASIGNACIÓN DEL PROYECTO PARA EL INTERCAMBIADOR DE RUTAS 101 Y 102, CON UNA INVERSIÓN DE 65 MILLONES DE DÓLARES

Principal

Se concretó la asignación del proyecto para el intercambiador de rutas 101 y 102, con una inversión de 65 millones de dólares

Se oficializó la adjudicación del proyecto del intercambiador en las rutas 101 y 102, con una inversión que asciende a 65 millones de dólares.

Anuncio de Adjudicación para la Construcción del Intercambiador de Rutas 101 y 102

La Corporación Vial del Uruguay, en conjunto con el Ministerio de Transporte y Obras Públicas, ha hecho oficial la adjudicación para la construcción del intercambiador de rutas 101 y 102. Este proyecto se considera fundamental para potenciar la conectividad en una de las áreas más transitadas del país.

Detalles de la Adjudicación

El contrato fue otorgado al Grupo Consorcio Perimetral Este, con un monto total de US\$ 65 millones y un plazo de ejecución estimado en 18 meses.

Modalidad CREMAF

Esta obra se llevará a cabo bajo la modalidad CREMAF (Contrato de Construcción, Rehabilitación, Mantenimiento y Financiamiento). En este esquema, las empresas adjudicatarias asumen los costos de financiamiento, construcción y mantenimiento durante un período de 10 años, lo que asegura la sostenibilidad del proyecto a largo plazo.

Impacto en la Movilidad y Seguridad Vial

El intercambiador de rutas 101 y 102 tiene como objetivo mejorar el flujo de tránsito en una zona estratégica que enlaza el aeropuerto de Carrasco, el acceso este de la capital, Pando, además de la ruta 8 que abarca tanto Zonamérica como el estadio de Peñarol. Asimismo, conecta con la ruta perimetral de Montevideo y el corredor logístico de la ruta 101, favoreciendo así una movilidad más eficiente y un aumento en la seguridad vial para todos los usuarios.

Fuente: Telenoche

Imágenes

SE CONCRETÓ LA ASIGNACIÓN DEL PROYECTO PARA EL INTERCAMBIADOR DE RUTAS 101 Y 102, CON UNA INVERSIÓN DE 65 MILLONES DE DÓLARES

creto la asignacion del proyecto para el intercambiador de rutas 101 y 102 con una inversion de 65 millones de

Tags

millones, movilidad, financiamiento, modalidad, asciende, intercambiador, perimetral, mantenimiento, proyecto, contrato, seguridad, anuncio

Noticias relacionadas

4.4 * *Récords en los remates de zafra de toros: un éxito rotundo en los promedios alcanzados*

4.7 * *Expertos analizan las propuestas de Cinve para optimizar el transporte público en la región metropolitana*

4.3 * *El Tren Tram se desplaza hacia el futuro, más allá de las elecciones; "estos proyectos transforman la vida de la gente", expresó Ruibal*

4.8 * *Policía Caminera advierte sobre el preocupante incremento de fallecimientos en rutas: los siniestros de tránsito son prevenibles*

3.8 * *Gobierno revela plan de financiamiento para medicamentos destinados al tratamiento de tres tipos de cáncer*

3.5 * *Incremento del 25% en las tarifas del aeropuerto de Laguna del Sauce en dólares: ¿Qué significa para los viajeros?*

4.4 * *Una mujer británica de 102 años marcó su cumpleaños de una manera extraordinaria: se lanzó en paracaídas*

4.6 * *Delgado advierte sobre la grave situación de la pobreza infantil en*

Uruguay y plantea una inversión de 200 millones de dólares para combatirla

4.4 * *El proceso de reubicación en el barrio Kennedy culminará en octubre*

4.4 * *Nuevas propuestas para revolucionar el transporte público: se plantean tramos subterráneos y unidades con mayor capacidad, entre otras iniciativas*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| aldea |
| Breves |
| básquet |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| díálogos |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |

| |
|------------------------|
| municipales |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnología |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |